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出　席　報　告

当日

 

 

プログラム予告

　１２月１３日 通常例会　（卓話　玉城政徳さん）
　１２月２０日 クリスマス家族会
　１２月２７日 通常例会　（卓話　喜多美俊さん）

　　１月　3日 　　休会

　　１月１０日 理事会・通常例会（卓話　韮澤和哉さん）☆

　　１月１７日 通常例会　（卓話　小林　孝さん）
　　１月２４日 新年会　（湯本舘）

☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９４１回 ２０２３年(R５)１２月 ６日 第１例会 第１５号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：玉城政徳さん 

開会の点鐘…中村会長 

国歌「君が代」、ロータリーソング「奉仕

の理想」斉唱、「ロータリーの目的」読誦･･･

小林武徳さん、四つのテスト唱和 

 

【会長挨拶】中村会長 

 道の駅に年末のポインセチアの花がで

ているそうです。年の暮れも近づいていま

す。ちょうど昨年の今頃次年度会長だと言

われて、人間ドックでガンを先刻された頃 

でした。次年度のためにやらなければならな

いことがたくさんあったのですが、どうしよ

うという焦りの気持でいっぱいでしたが、川

瀬幹事に代わりにやってもらうしかありませ

んでした。 

 そんな時に一緒に治療に通った方からいろ

いろな話を聞きました。その方は高崎の病院

に通ってもう治ったという話でした。私は１

ヵ月近く郡山の病院に通いました。今では１

年ぶりの人間ドックの結果、ほとんどゼロに

近い数値になりました。一方、その治ったと 
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いう方がこの秋に亡くなったという話を聞き

驚きました。元気で過ごせていることが今年

一番の出来事です。 

 皆さんも是非年１回は人間ドックで検査を

していただき、元気で過ごしていただきたい。 

 

【幹事報告】川瀬幹事 

・理事会において次年度の役員が承認されま

したので、後ほど永松会長エレクトから紹介

してもらいます。 

・百都さんは家庭の事情で１月から休会とな

ります。 

・日報の年賀広告掲載は例年通り行います 

・他クラブから例会変更のお知らせ 

 

【委員会報告】 

・親睦委員会･･･福井典子さん 

〇本人誕生日祝い･･･永松健太郎さん、福井典

子さん 

〇結婚記念日･･･古田真之さん、武田真さん、

福井典子さん 

中村会長から記念品贈呈 

（バースデーソング合唱） 

・クリスマス家族会について･･･福井典子さん 

出欠の回答を今週中にお願いします。 

 プレゼント交換についてなど質問あれば受

け付けます。 

 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

本日の出席は 21 人で出席率は 72％でした。 

 

・ニコニコ BOX･･･小林和也さん 

〇本人誕生日祝いお礼･･･福井典子さん 

〇結婚記念日祝お礼･･･古田真之さん、武田

真さん、福井典子さん 

〇早退･･･４件 

本日１４，０００円 

累計２５９，５００円 

 

【クラブ総会】議長：中村会長 

SAA：川瀬幹事 

2024-2025 年度委員会会長の発表（永松会長

エレクト） 

会長 永松健太郎 

幹事 臼井直哉 

副会長 小林武徳 

副幹事 遠藤和人 

SAA  鈴木康寛（メイン）韮澤和哉（サブ） 

会計 須田幸英（留任） 

クラブ運営委員長（直前会長） 中村満 

組織増強委員長 喜多美俊 

会員増強委員長 上松昭浩 

クラブ広報委員長 加藤宏隆（留任） 

奉仕活動委員長 羽田庄一 

ロータリー財団委員長 小林和也（留任） 

地区出向 

R 財団委員会 武田真、小林和也 

 

〈以下あいさつ〉 

会長 永松健太郎さん 

 若輩の会長ですが、終わり良ければ総て良

しでいけるように皆さんのご協力をお願

いいたします。 

 

幹事 臼井直哉さん 

 幹事はクラブの運営全般がスムーズに進

むように幅広く関わるものです。今は準備

期間として永松会長と交流を深めている

ところで、皆さんが楽しく行えるように、

そして水原 RC が発展できるようにしてい

きます。 

 


